

避難訓練をしました

3月22日に春休みに入った児童館と合同で避難訓練をしました。
施設では年2回の避難訓練が義務付けられています。
今回の避難訓練は地震発生後に火災が起こったことを想定して行いました。



子どもたちも体を低くして頭を守ります。



火災発生
初期消火開始！！



九条塔南消防分団も避難訓練に駆けつけてくれました。
ご協力、ありがとうございました。

お花見に行ってきました



車で天神川の桜を見に行ったり、十条公園まで散歩しました。
「桜がいっぱい咲いてキレイですね」と声をかけると
「そうやね」とまじまじと見ておられました。

「認知症かな？」と思ったら ～病院に行くべきときは～

ご家族が「認知症かな～？」と思ったら、またご本人が「もの忘れがひどい、認知症かな～」と心配になつたら、できるだけ早く専門医を受診しましょう。その理由は2つあります。

1つ目の理由。認知症には、脳の神経細胞が変性して徐々に進行していくアルツハイマー型認知症などの本来の認知症と、高血圧、糖尿病、高脂血症、心不全、慢性呼吸器疾患のように身体の病気や脳卒中、正常圧水頭症、硬膜下血腫などの脳の急性の病気などで、一時的に認知症になり、身体の病気の治療により認知症が改善する「治る認知症」の2つのタイプがあります。ご家族が「認知症」と疑った時に、それがどちらのタイプの認知症なのかをできるだけ早く鑑別する必要があります。特に「治る認知症」のタイプは、その原因となっている病気を治療することで認知症の症状も消失し、放っておくと本来の認知症に発展してしまうからです。例えば、夏の時期の熱中症では、その最初の症状として、脱水症状に加えて認知症の症状も現れます。そこで点滴などで水分を補給することで、脱水が改善され、認知症も改善されます。

また、風邪の薬や精神の安定剤など、よく使われているクスリに中には、人によって一時的に認知症にしてしまうものもあります。その場合は、呑んでいる薬をやめなければいけません。

このように、ご家族が「認知症かな？」と思った時、「認知症だからしかたない」「治らない」と決めつけずに、ご本人の身体の状態をチェックし、「治る認知症」であれば、できるだけ早く治療を施す必要がありますので、かかりつけ医に必ず相談してください。

2つ目の理由。ご家族が最初に「おかしい」と思った事は、家族も本人も今すぐに「何とかしなければならない」という危機感に満ちた症状でないことが大半で、また「歳のせい」と病気とは考えようとしませんから、どうしても医療機関への受診が後回しになります。

家族が最初に気づいた頃は、多くの場合、軽度認知障害と言って、認知症ではないが、記憶力は同じ年代の人と比べると多少落ちている状態です。この時期に治療を開始することで認知症に伸展することを防いだり、その発症を遅らせたりしますので、上記の1つめの理由と同じように、早期に医療機関に相談してください。いずれにしても、認知症は「病気」ですから、ごく初期に、また軽度認知障害の状態で受診し、本当の認知症にならないよう医療に相談しましょう。またできるだけ早い時期に治療を開始して、その進行を抑えるようにしましょう。

認知症ねっと ユッキー先生のアドバイス より

<https://info.ninchisho.net/> 認知症ねっと

<https://info.ninchisho.net/column> ユッキー先生の認知症コラム

